

# Editorial

Aprovecho este nuevo número de la *Revista SAAP* para informar sobre algunos temas concernientes a nuestra asociación.

En los últimos meses se ha hecho un balance de las tareas realizadas y de los objetivos pendientes de la SAAP. Entre las primeras se pueden contar la renovación de autoridades (a fines del mes de septiembre de 2005 asumió la nueva Comisión Directiva, cuyo mandato concluirá en 2008); la realización entre el 15 y el 18 de noviembre de 2005 del VII Congreso Nacional en las sedes de la Universidad Católica de Córdoba; la continuación de esta revista, publicación científica con referato que facilita el desarrollo académico de nuestra profesión; el intercambio de información sobre la disciplina a través de la renovada página web ([www.saap.org.ar](http://www.saap.org.ar)); la realización de los Encuentros Bianuales de Directores y Autoridades de Carreras de Ciencia Política; y la realización de concursos de trabajos de investigación para jóvenes graduados. Sin embargo, estos aportes pueden ser ampliados y dinamizados. La nueva Comisión Directiva se ha propuesto sumar socios institucionales para facilitar el contacto entre politólogos y analistas políticos de todo el país, lo cual es posible dado que en 2005 la SAAP había modificado su estatuto contemplando la creación de asociaciones regionales. Por otro lado, se tratará de constituir grupos de investigación que participen en los congresos nacionales con el fin de seguir mejorando su calidad científica. Otros objetivos son favorecer un mayor contacto entre las numerosas carreras de grado y posgrado de Ciencia Política para facilitar su perfeccionamiento, y la participación en congresos internacionales, como el de la Asociación Latinoamericana de Ciencia Política (ALACIP), a celebrarse próximamente en Campinas (Brasil).

Una mención especial merece el hecho que la *International Political Science Association* (IPSA), en su 20° Congreso Mundial realizado en Fukuoka (Japón) en el mes de julio de este año, distinguió a nuestro compatriota Guillermo O'Donnell con el Primer Premio IPSA a la Trayectoria Académica. La SAAP se enorgullece de haber estado oficialmente presente en un acontecimiento de semejante relevancia para la ciencia política de nuestro país. Guillermo O'Donnell merece con creces esa distinción, por ser de forma indiscutida el máximo exponente de nuestra disciplina a nivel mundial. En la misma línea de reconocimiento, la Comisión Directiva ha resuelto nombrar al Doctor O'Donnell como Presidente Honorario de la SAAP, en agradecimiento al apoyo que brindara para la fundación y el desarrollo de la asociación, y con motivo de su reintegración a la actividad académica argentina.

*Dr. Arturo Fernández*